
 

 

 

REQUERIMENTO à MESA para que seja 

enviado Ofício ao Senhor Prefeito Municipal 

solicitando INFORMAÇÕES sobre 

andamento dos processos referentes à 

proibição de caminhões na Rua Antônio 

Correia, na Vila Guaraciaba. 

 

Senhor Presidente: 

 

 

   Considerando que desde 2017 registramos no Sistema Integrado de 

Atendimento com os números: 2771020178, 803120206, 3776820219 a demanda 

dos moradores da Rua Antônio Correia sobre a possibilidade de impedir de forma 

efetiva o trânsito de caminhões e demais veículos pesados na via; 

 

   Considerando que a rua é íngreme, impossibilitando a subida de 

veículos pesados, fazendo com que os mesmos tenham que voltar de ré, 

causando transtornos e riscos de acidentes; 

 

   Considerando que não basta sinalizar a proibição de tráfego de 

caminhões, pois uma placa não impede que os veículos trafeguem no local; 

 

   Considerando que os munícipes tem o direito de receber uma 

resposta da Administração, sendo inadmissível que desde 2017 o departamento 

competente não tenha analisado a viabilidade dos pedidos, é que: 

 

   REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma 

regimental, seja expedido ofício ao Senhor Prefeito Municipal, para, nos termos do 

Art. 58, XVII da Lei Orgânica do Município, INFORMAR o seguinte: 

   1) Existe viabilidade de atender a demanda descrita nos 

Pedidos nº 2771020178, nº 803120206, nº 377682021?  

2) Se sim, qual a previsão e qual será o procedimento? 

3) No caso de resposta negativa, informar os motivos 

técnicos para o não atendimento. 

 

 

Sala das Sessões, em 11 de outubro de 2022. 

 

 

PROF. JOBERT MINHOCA 

Vereador 
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